



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 05. Juni 2012

P985932

Anzug Jan Goepfert und Konsorten betreffend künftige Gestaltung des Aeschenplatzes

- ://:
1. Der vorgelegte Entwurf des Zwischenberichts wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.
 2. Dem Grossen Rat wird beantragt, den Anzug Jan Goepfert und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Da zurzeit die nötigen Grundlagen und ein Ausgabenbericht für eine Optimierung des Aeschenplatzes erarbeitet werden, erachtet es der Regierungsrat für sinnvoll, zusammen mit dem in diesem Zusammenhang geplanten Antrag für einen Planungs- und Projektierungskredit erneut zum Anzug zu berichten.

